

Cristina Vollmer Burelli

Correo electrónico | Cristina@V5Initiative.org

Móvil +12025563603

Cristina V. Burelli, emprendedora social venezolano-estadounidense, es la directora ejecutiva y cofundadora - con su esposo, Pedro M. Burelli - de [V5 Initiative](#) (V5I). Desde 2015, este 501 (c) (3) lidera y apoya iniciativas amplias que promueven una formulación de políticas y gobernanza, más informadas a nivel nacional e internacional.

Cristina, graduada de antropóloga social de Cambridge University, es una apasionada de los valores universales y democráticos, derechos humanos, libertad democrática, medio ambiente y demás condiciones que permiten una prosperidad equitativa y sostenible. Años de trabajo en el sector sin fines de lucro en Venezuela y los Estados Unidos, además de la larga tradición del trabajo filantrópico y el liderazgo de su familia en el sector sin fines de lucro, han inculcado un profundo sentido de comunidad y responsabilidad cívica.

Como directora ejecutiva de Alliance for the Family (AFF) entre 2001 y 2015, Cristina dirigió la publicación y capacitación docente de un currículo de valores universales basado en historias K-12 "[Aprendiendo Querer](#)" / "[Alive to the World](#) que impactó a unos 600.000 niños y adolescentes en 16 países, incluida [Cuba](#), involucrando a decenas de miles de estudiantes y familias cubanas.

En el 2018, Cristina fundó [SOSOrinoco](#), una organización que está documentando y denunciando la situación en Amazonas y Orinoquía de Venezuela, para crear conciencia sobre la tragedia que está ocurriendo y delinear algunas medidas urgentes que deben tomarse para detener el desastre humano y ambiental provocado por la minería ilegal.

Antes de mudarse a los Estados Unidos en 2000, Cristina vivía en su país natal, Venezuela, donde estaba involucrada con su negocio familiar, [C.A. Ron Santa Teresa](#) (*uno de los mayores productores de ron del mundo*) y miembro principal de la junta directiva de [The British School](#) (Caracas) de 1995 a 2000.

Desde 2007, Cristina ha sido miembro de la junta directiva de [la Orquesta de las Américas](#). En 2012 cofundó y desde entonces ha copresidido una iniciativa de la Orquesta de las Américas, [Global Leaders Institute](#), un MBA ejecutivo para las artes. Del 2020 al 2022, Cristina fue Asociada Senior (No Residente) del Programa de las Américas en el Centro de [Estudios Estratégicos e Internacionales](#) (CSIS) en Washington DC.

Siempre conectada con su alma mater, Queens' College en la Universidad de Cambridge, Cristina fue miembro de la junta directiva del 2015 al 2022 [Cambridge in America](#), una organización sin fines de lucro que promueve la misión de Cambridge. Actualmente, preside el Washington DC Regional Advisory Committee de Cambridge in América.

El hilo conductor de su trabajo en todas estas organizaciones ha sido su interés por el Medio Ambiente, la Sociedad y la Gobernanza (ESG), así como su pasión por la educación, el emprendimiento social y la promoción de valores universales y democráticos a través de diferentes medios, incluida la música clásica.